

buscar...

[Inicio](#) [Radio a la carta](#) [Historia](#) [Noticias](#) [Programación](#) [Contáctenos](#) [Correo](#)

## PNP usará análisis de ADN para combatir trata de menores

Locales

Miércoles, 13 de Abril de 2011 12:05



El convenio establece que la Dirección de Criminalística de la Policía Nacional (Dircri), que cuenta con un moderno laboratorio de ADN, recibirá de la universidad los kits y elementos necesarios para la toma, análisis y procesamiento de muestras biológicas para el examen de ADN.

Así, los peritos de esta unidad policial podrán tomar muestras biológicas de los niños y adolescentes internados en los albergues del país y de los familiares que hayan denunciado la pérdida de sus hijos, con el fin de elaborar una base de datos de perfiles de ADN, que servirá para buscar y ubicar a las posibles víctimas de la trata.

El director del Programa DNA-Prokids, José Lorente Acosta, que llegó a Lima en representación del rector de la Universidad de Granada, explicó que se trata de crear dos protocolos de identificación que contengan información de ADN, por un lado de los menores y por otro de los familiares. Los resultados se comparan y, si se confirma el parentesco, se los reúne.

Por su parte, el jefe de la Dircri, coronel Ángel Pérez, añadió que el banco de datos genéticos que será elaborado por los peritos biólogos ha de ser compatible con la data de los países que cuentan también con el programa DNA-Prokids, de tal manera que exista cooperación e intercambio de información en la lucha internacional contra la trata.

### Laboratorio ADN en Perú tiene 11 años de experiencia

El Laboratorio de Biología Molecular ADN Forense de la DIRCRI empezó a trabajar el 21 de enero del año 2000 y fue el primero de Sudamérica en contar con un Analizador Genético ABI 310.

Cuenta con equipos, reactivos y kits de última generación distribuidos en los ambientes de Preparación de Reactivos, Extracción, Cuantificación, Amplificación y Tipificación de ADN, donde se resuelven casos de filiación, homicidios, secuestros, violación, entre otros.

Con cinco peritos biólogos capacitados a nivel nacional e internacional, este laboratorio ha visto incrementar, desde su creación, en 20 veces aproximadamente las solicitudes de pericias de ADN provenientes de las diferentes unidades policiales, Ministerio Público y Poder Judicial.

"Cuando empezamos, nosotros sacamos solamente unas cien pericias. Ahora son 2 mil pericias las que estamos realizando", dijo el jefe del laboratorio, Jorge Hau, antes de agregar que en lo que va del año han ingresado 147 solicitudes de investigación de ADN.

El biólogo y policía informó también que la DIRCRI ha logrado conformar una amplia base de datos con aproximadamente 7 mil perfiles genéticos, procedentes de personas víctimas o criminales, de muestras biológicas recogidas en la escena del crimen, de cadáveres y de restos humanos.

En el año 2009 se renovó parte de los equipos y, en la actualidad, se está realizando las gestiones para adquirir equipos de última generación como un termociclador en tiempo real y un equipo automatizado de extracción de ADN.

Compartir

Escribir un comentario

Nombre (requerido)

E-mail (requerido)

Sitio web



Suscribirse a la notificación de nuevos comentarios

### VIDEOS



Planes de los partidos aún sin definir para enfrentar la segunda vuelta  
11:37 [Leer más](#)



Caja Metropolitana de Lima dispuso eliminación de "operadores financieros"  
09:53 [Leer más](#)



Transparencia presenta portal web "Cuida tu Voto"  
00:06 [Leer más](#)



Electorado debe visitar página de la ONPE para ubicar lugares de votación  
23:40 [Leer más](#)

### ÚLTIMOS LEÍDOS

### MÁS LEÍDOS



Gobierno entregará 10 nuevos hospitales antes del 28 de julio  
13.04.11



PNP usará análisis de ADN para combatir trata de menores  
29.11.99



Sutran lanzan hoy plan de prevención de lesiones por accidentes de tránsito  
13.04.11



Ministra invoca adoptar medidas seguridad en obras de construcción  
29.11.99



Votación de peruanos en el exterior batió récord de asistencia  
12.04.11

### ENCUESTA

¿Usted ya sabe por quién votar?

- Si
- No
- No Sabe / No Opina

VOTO

RESULTADOS

### TWITTER

Amigos y familiares de Pocho, conductor del programa "Criollismo con Pocho Ugarte", se acercaron ayer hasta